

Finale du concours "Les Reporters de l'eau"

Dossier de la rédaction de H2o
June 2010

Pour mobiliser les enfants sur la préservation de l'eau, le Syndicat des Eaux d'Île-de-France - SEDIF, a lancé à l'automne 2009 un concours destiné aux écoles primaires des 144 communes d'Île-de-France desservies par ses installations. Les classes finalistes se sont retrouvées le jeudi 27 mai pour un après-midi d'ateliers créatifs afin de réaliser en direct et avec des professionnels, une émission de télévision. Près de 400 enfants étaient présents autour de André Santini, président du SEDIF, pour remettre les diplômes et les trophées aux classes gagnantes. Toutes les classes gagnantes ont été invitées à une sortie ludique et culturelle au Muséum national d'histoire naturelle, le 17 juin.

L'originalité de ce concours était de s'inscrire parfaitement dans les programmes scolaires tout en étant très ludique et attractif pour les enfants. Les écoles de CE2, CM1, CM2 devaient aux choix proposer le fil conducteur d'un reportage audiovisuel ou concevoir une "une" de webmagazine sur le thème de la préservation de l'eau potable et des actions concrètes à mettre en oeuvre pour y parvenir.

Le palmarès de cette 1ère édition des Reporters de l'eau, sélectionnés parmi les 60 classes participantes.

Catégorie "une" de webmagazine - "Mon eau, ton eau, notre eau...", CE2, classe de Mme Anne-Catherine Mittey, École commentaire Les Rabats à Antony (92) - "Respecter l'eau, ça coule de source", CM1, classe de M. Jean-Claude Boisseau, Ecole commentaire Henri Wallon à Bagneux (92) - "L'école... l'eau", CM2, classe de Mme Véronique Bossard, Ecole commentaire Anatole France à Issy-les-Moulineaux (92)

Catégorie "reportage audiovisuel" - "L'école de l'eau", CE2, classe de Mme Karine Blat, Ecole commentaire La Boissière à Montreuil (93) - "La ronde des eaux", CM2, classe de Mme Jessica Pereira, Clej de Brou-sur-Chantereine (77)

Les Reporters de l'eau